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Abstract (en)
[origin: ES8707851A1] The sales stand for sewing thread bobbins and the like consists of a housing which is divided into an upper customer array
part and a lower equipment part arranged beneath it in which the customer array consists of storage slots arranged in rows and columns with their
longitudinal axes parallel where each slot has a removal opening at the front and a filling opening at the back, and in each slot a number of the same
bobbins are arranged which can be removed from the removal opening at the front. Magazines for each diameter of bobbin are arranged in the
equipment part from which the transport system automatically refills the storage slots. An XY transport system is provided for the filling of the slots
through the rear filling openings which works parallel to the plane of the filling openings and which consists of a bobbin lift accepting in each case
at least one bobbin and which is drivable in the Y-direction, and which is slidably mounted in a carriage which is drivable in the X-direction, with the
provision of an XY transport system, the depth of the housing is only slightly enlarged whereas the height of the housing can remain unchanged.

Abstract (de)
Der Verkaufsständer für Nähfaden-Spulen und dergleichen besteht aus einem Gehäuse (1), welches in einen oberen Kundenteil (2) und einen
darunter angeordneten Geräteteil (3) unterteilt ist, wobei der Kundenteil (2) aus reihen- und spaltenweise angeordneten, mit ihren Längsachsen
zueinander parallelen Lagerschächten (4) besteht, von denen jeder eine frontseitige Entnahmeöffnung (5) und eine rückseitige Einfüllöffnung (75)
aufweist, und in jedem Lagerschacht (4) eine Anzahl gleicher Spulen angeordnet ist, die aus der frontseitigen Entnahmeöffnung (5) entnehmbar
sind. Im Geräteteil (3) sind Magazine (6) für jeden Spulendurchmesser angeordnet, aus denen das Transportsystem (9) die Lagerschächte (4)
selbsttätig nachfüllt. Zur automatischen Befüllung der Lagerschächte (4) über die rückseitigen Einfüllöffnungen (75) ist ein parallel zur Ebene der
Einfüllöffnungen arbeitendes XY-Transportsystem (9) vorgesehen, welches aus einem in Y-Richtung (16, 17) verfahrbaren und jeweils mindestens
eine Spule aufnehmenden Hubschlitten besteht, der in einem in X-Richtung (15, 14) verfahrbaren Transportwagen (13) verschiebbar gelagert ist. Mit
der Schaffung eines XY-Transportsystems wird die Gehäusetiefe nur geringfügig vergrößert, während die Höhe des Gehäuses unverändert bleiben
kann.
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